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Ata da 3ª Reunião Ordinária de 2022, realizada no dia 04 de maio.

Aos 04 (quatro) dias do mês de maio de 2022 (dois mil e vinte e dois), às 13:30 (treze 1 

horas e trinta minutos) reuniram-se pela plataforma virtual do Google Meet, sob a 2 

Presidência do Professor Williame Farias Ribeiro, Chefe do Departamento de 3 

Engenharia e Meio Ambiente – DEMA, os professores, Ana Pavla Almeida Diniz 4 

Gurgel, Anderson Alves dos Santos, Antônio Christian de Andrade Moura, Elaine 5 

Bernini, Elaine Folly Ramos, Evelise Marcia Locatelli de Souza, Leonardo 6 

Figueiredo de Meneses, Lincoln Eloi de Araujo, Milena Dutra Silva, Nadjacleia 7 

Vilar Almeida, Rafael Luís Galdini Raimundo, o representante dos Técnicos 8 

Administrativos, Leandro do Nascimento Máximo, e as representantes estudantis, 9 

Flávia Vitória Alves de Sousa Martins e Mirelly Bezerra Costa. Não compareceram à 10 

reunião, os professores, Évio Eduardo Chaves de Melo, Frederico Gustavo Rodrigues 11 

França, Zelma Glebya Maciel Quirino, os quais justificaram as suas ausências; o 12 

professor Almir Ferraz Filho, que não justificou a sua ausência; e a professora Carla 13 

Soraia Soares de Castro, a qual se encontra afastada para capacitação. 1. Informes; 2. 14 

Anuência do DEMA para que o professor Rafael Luís Galdini Raimundo possa participar 15 

como professor ministrante da disciplina Educação Ambiental e o Desenvolvimento 16 

Sustentável (30h), no curso de Especialização em Educação Ambiental - Departamento 17 

de Habilitação Pedagógica do Centro de Educação desta Universidade Federal da Paraíba; 18 

3. Indicação dos coordenadores dos laboratórios do DEMA (LAGEO, LABEV, LCG, 19 

LEA, LECO e LEQ) para o biênio 2022-2024; 4. Encaminhamento do DEMA para 20 

subsidiar a decisão sobre o Hotel Escola no âmbito do COC do CCAE; 5. Concurso na 21 

área de Ecologia Numérica; 6. Outros. 1.Informes. prof. Williame Farias Ribeiro iniciou 22 

a reunião registrando as ausências, e logo em seguida, informou que 10 (dez) PIDs foram 23 

submetidos no sistema, e solicitou aos docentes com pendência de cadastramento que o 24 

façam o mais breve possível para aprovação do plano departamental na próxima reunião. 25 

Na sequência, informou que o protocolo de biossegurança dos laboratórios foi aprovado, 26 

e registrou os seus agradecimentos a todos(as) pelo empenho na realização deste trabalho. 27 

Logo após, a chefia comunicou sobre o afastamento do prof. Rafael Luís Galdini 28 

Raimundo no período de 09/05 a 12/05 para Congresso, Conferência e Treinamento no 29 

país; e lembrou que afastamentos de até cinco dias não precisam de parecer pois passam 30 

diretamente via SIGRH, excedendo esse prazo é necessário instruir processo para 31 

apreciação do Departamento. Em seguida, o prof. Williame Farias Ribeiro informou que 32 

a minuta de resolução do regimento interno do DEMA será apreciada na reunião do mês 33 

de junho, tendo em vista os ajustes que precisam ser feitos. Ele ainda falou sobre o 34 



planejamento da coordenação e da chefia quanto às disciplinas e horários para 2022.1. A 35 

esse respeito, o prof. Anderson Alves dos Santos ressaltou a importância de se pensar 36 

antecipadamente nas disciplinas optativas que poderiam ser ofertadas no próximo 37 

período. Prosseguindo, a chefia informou que o prof. Antônio Christian de Andrade 38 

Moura o consultou sobre a possibilidade da junção de turma híbrida, e a orientação para 39 

esse caso foi a migração da turma para uma sala que atendesse a quantidade de alunos 40 

dentro das condições de biossegurança. Ele ainda orientou que os casos correlatos 41 

consultassem a chefia para adequação dos espaços. Dando sequência, o prof. Williame 42 

Farias Ribeiro abriu para a plenária registrar seus informes. Com a palavra, o prof. 43 

Lincoln Eloi de Araújo anunciou que será candidato à direção do centro na próxima 44 

eleição, mas que a inscrição da chapa ocorrerá somente em setembro. Logo após, a profª. 45 

Elaine Folly Ramos perguntou se alguém do DEMA teria intenção de ser o(a) titular e 46 

o(a) suplente da Comissão de Ética para o Uso de Animais (CEUA). Na ocasião, não 47 

houve interessados, e ela mencionou que levaria essa questão para providências da 48 

diretora do centro. Concluindo os informes, o prof. Leonardo Figueiredo de Meneses 49 

cientificou a plenária de que a discussão acerca da creditação da extensão no curso de 50 

Ecologia está sendo estabelecida entre o NDE e os representantes da assessoria de 51 

extensão do centro. 2. Anuência do DEMA para que o prof. Rafael Luís Galdini 52 

Raimundo possa participar como professor ministrante da disciplina Educação 53 

Ambiental e o Desenvolvimento Sustentável (30h), no curso de Especialização em 54 

Educação Ambiental - Departamento de Habilitação Pedagógica do Centro de 55 

Educação da UFPB. A chefia apresentou o documento, constando a anuência da 56 

Comissão de Encargos Docentes, e após alguns esclarecimentos, pôs a matéria em 57 

votação, sendo aprovada por unanimidade pelo colegiado. 3. Indicação dos 58 

coordenadores dos laboratórios do DEMA (LAGEO, LABEV, LCG, LEA, LECO e 59 

LEQ) para o biênio 2022-2024. O prof. Williame Farias Ribeiro informou que a gestão 60 

de todos os laboratórios encerrou em abril, e a nova portaria seria emitida com data 61 

retroativa ao encerramento da anterior. Logo em seguida, foram indicados, 62 

respectivamente, os coordenadores e vices: LAGEO - prof. Anderson Alves dos Santos e 63 

prof. Leonardo Figueiredo de Meneses; LABEV - Sofia Erika Moreira Gomes; LCG - 64 

profª. Nadjacleia Vilar Almeida e profª. Milena Dutra Silva; LEA - profª. Elaine Folly 65 

Ramos e Leandro do Nascimento Máximo ; LECO - profª. Elaine Bernini e Frederico 66 

Lage Pinto; LEQ - prof. Évio Eduardo Chaves de Melo. Isso posto, a chefia encaminhou 67 

esses nomes para aprovação, e o colegiado assentiu por unanimidade. 4. 68 

Encaminhamento do DEMA para subsidiar a decisão sobre o Hotel Escola no 69 

âmbito do COC do CCAE. O prof. Williame Farias Ribeiro apresentou o ofício nº 70 

18/2022 da direção de centro, e após apreciação da plenária, encaminhou para votação a 71 

proposta de destinar o prédio para a criação de uma escola de aplicação por meio de uma 72 

parceria entre os cursos de licenciatura do CCAE. Na ocasião, o colegiado aprovou a 73 

sugestão por unanimidade 5. Concurso na área de Ecologia Numérica. A chefia 74 

informou que em resposta a deliberação realizada na 2ª reunião ordinária, a DSP explicou 75 

não ser possível converter uma vaga em duas, mas utilizar a vaga DE para um provimento 76 



em regime de trabalho t-40 ou t-20 e utilizar o crédito residual para mudar o regime de 77 

algum professor do DEMA. Isto posto, ele relembrou que existe um código de vaga 78 

disponível e a decisão em primeira instância de realizar um concurso na área de Ecologia 79 

Numérica. Na ocasião, a chefia também informou que a respeito do encaminhamento 80 

aprovado na 1ª reunião ordinária, a DSP respondeu direcionando que o colegiado precisa 81 

apontar qual ato administrativo deve ser realizado para preencher a vaga. Nesse momento, 82 

o prof. Williame Farias Ribeiro comunicou que há previsão de concurso docente apenas 83 

para 2023, e trouxe detalhes acerca de outras formas de provimento. Em seguida, a profª. 84 

Elaine Bernini sugeriu que a vaga fosse preenchida por redistribuição. Após discussão, a 85 

chefia levou essa sugestão para votação, e o colegiado aprovou de forma unânime. Nada 86 

mais havendo a tratar, a chefia deu por encerrada a reunião às 15:30 (quinze horas e trinta 87 

minutos) e determinou que se lavrasse a presente ata, que após lida e aprovada, vai 88 

assinada por mim, Ruth Fernandes Tavares Araújo, e pelos membros do DEMA para que 89 

surta seus efeitos legais.  90 


